



Vom Vorstand zur Information der Mitglieder freigegebener Auszug aus dem Protokoll der Vorstandssitzung vom Montag, 11. Januar 2021, 09.00 Uhr – 10.30 Uhr, abgehalten als Zoom-Meeting

Anwesend: Tamara Henderson, Judith Pfiffner, Toni Morosani, Hans Fopp, Adrian Weber, Ingo Schlösser
Entschuldigt: Adrian Lauber
Gäste: Jürg Zürcher (Traktanden 2 und 3)
Protokoll: Georg Mattli

Aus den Traktanden:

Traktandum 2: Informationen Politik (Jürg Zürcher)

Jürg Zürcher teilt mit, dass die konstituierenden Sitzungen stattgefunden haben, in deren Rahmen die Kommissionen gebildet wurden usw. Jürg Zürcher ist Mitglied des COVID-Krisenstabs. Dieser hält seine Sitzungen einmal pro Woche ab. Die nächste Sitzung findet laut Jürg Zürcher am Donnerstag, 14. Januar 2021 statt, nachdem der Bundesrat bekanntlich am 13. Januar 2021 eine Pressekonferenz abhalten wird.

Es wird eingehend über die für viele Restaurants und Hotels äusserst problematische Lage gesprochen. Es besteht dringender Handlungsbedarf seitens der Politik. Jürg Zürcher teilt mit, dass der Gemeinde dies bewusst ist. Philipp Wilhelm hat sich diesbezüglich bereits mit Tamara Henderson und weiteren Vertretern der Davoser Gastronomie und Hotellerie in Verbindung gesetzt, um einen Round Table-Anlass zu organisieren.

Traktandum 3: Aktuelle Lage (Corona-Pandemie)

Der Vorstand diskutiert – zusammen mit Jürg Zürcher – die aktuelle Lage hinsichtlich der Corona-Pandemie und die gravierenden Folgen, mit denen die Restaurants und Hotels zu kämpfen haben.

Vereinzelt wird in der Branche (wie dies auch in den Medien thematisiert wurde) vorgeschlagen, die Restaurants trotz der behördlichen Anordnungen für externe Gäste zu öffnen. Der HGD-Vorstand spricht sich klar gegen eine solche Protest-Aktion aus. Zentral erscheint in der aktuellen Situation, dass den Betrieben möglichst schnell und unbürokratisch mit zusätzlicher Liquidität geholfen wird. Die Vorstandsmitglieder diskutierten mit Jürg Zürcher in diesem Zusammenhang verschiedene Vorschläge, wie das bestehende Härtefall-Programm angepasst werden könnte und sollte. Es wird von Seiten des HGD-Vorstandes auch vorgeschlagen, dass das Gemeinwesen (Gemeinde, Kanton, Bund) den einzelnen Betrieben in Bezug auf die offenen Rechnungen einen verzugszinsfreien Zahlungsaufschub ge-

währt.

Es wird sodann beschlossen, dass der HGD-Vorstand die Pressekonferenz des Bundesrates vom 13. Januar 2021 abwartet und in der Folge – je nachdem, welche Massnahmen in Kraft gesetzt werden – bei Bedarf weitere Abklärungen tätigt und Schritte unternimmt.

Traktandum 7: Varia und Umfrage

Skitag / Cover-Festival:

Adrian Weber teilt mit, dass der Skitag von GastroGraubünden aufgrund der Corona-Situation leider auch in diesem Winter abgesagt werden musste.

Auch das Cover-Festival wurde bereits abgesagt.

Beilage: -

Davos, 26. Januar 2021